



いやさか通信

(※「いやさか」とは、「^{さか}栄える」という意味を持つ「^{いや}弥栄」を平仮名で表記したものです)

	年齢	R5.11月末(R5.10月比)
弥栄町の人口	0歳～14歳	457人(+1)
	15歳～64歳	2,230人(-3)
	65歳～	1,846人(-2)
	合計	4,533人(-4)



ドローン撮影の様子

【吉野小学校】人文字撮影
吉野小学校は来年の3月をもって閉校し、弥栄小学校と統合します。小学校閉校記念事業の一環として、11月27日、小学校のグラウンドで人文字撮影が行われました。子ども達と地域の方々が集まり、吉野小学校の校章の形に並び、ドローンによる上空撮影が行われました。



※点灯には太陽光発電を利用しているため、当日の天候によっては早く消灯する場合があります

【水辺公園】イルミネーション点灯
溝谷区内の水辺公園で、イルミネーションが点灯しています。この活動は、昨年まで弥栄町ボランティア団体のウインズやさか野の皆さんが約20年間続けてこられたもので、近年は活動の継続が難しくなったことから、今年度から弥栄町花夷道五色桜等管理委員会が引継ぎ、2灯のイルミネーションを設置しました。向かって右手前のデザインは、清新高等学校の生徒さんに作成していただきました。

本年もありがとうございました

2023年も残すところ数日となりました。コロナも少しずつ落ち着き、今年度は各地区で秋祭りが行われるなど、賑やかさを取り戻してきた1年だったのではないのでしょうか。来年も皆さまにとって素晴らしい年になりますように。

新年初めの開庁日は1月4日(木)となります。2024年もどうぞよろしくお願いいたします。



上:クリスマスカード作り
下:ジャグリングパフォーマンス

【溝谷校区】クリスマス会の開催
12月17日、溝谷公民館でクリスマス会が行われました。溝谷区、外村区、等楽寺区3区の小・中学生を対象に開催され、クリスマスカード作りや輪投げゲームの他、大道芸人「かいゆう」さんによるジャグリングや風船パフォーマンスが披露される等、多くの子も達で盛り上がりました。閉会後はサンタクロースからプレゼントが配られました。

【黒部校区】新コミュ事業説明会

11月18日、黒部校区の役員さんを対象に、新たな地域コミュニティの事業説明会が開かれました。今後は準備会の設立に向けて協議を行う予定です。



【鳥取校区】三和町へ視察研修

11月28日、いやさか鳥取校区地域づくり協議会では、福知山市三和町へ訪問し、移住促進事業や大学連携事業について研修を受けました。



除雪作業へのご協力を
お願いします

- ・ 除雪車に近づかない
- ・ 路上駐車をしない
- ・ 路上に看板等の障害物を置かない
- ・ 除雪後に各家庭の玄関先に残った雪の除去



【和田野区】防災講演会

12月5日、和田野区公民館で防災講演会が行われました。与謝野町在住の防災士、坂中さんに講師として来ていただき、災害時の身の守り方や、備え方について等、講義を受けました。



【吉野校区】しめ縄作り

12月17日、芋野公民館で毎年恒例のしめ縄づくりが行われました。16名の方が参加し、賑やかな雰囲気の中、新年を迎えるための準備をしました。



【清新高校】シンボルツリーの活用

清新高等学校の正門横には大きな『ナンキンハゼ』が生えており、学校のシンボルツリーとして長きにわたり親しまれてきましたが、安全管理のため、12月17日、やむを得ず伐採されることとなりました。

なお、伐採した樹木はベンチ等の制作に活用されるとのことです。



正門横のナンキンハゼ

いやさか通信の
バックナンバーは
こちらから



弥栄町「令和5年度新コミュ活動状況」

各組織	組織体制	今年度の主な取り組み
いやさか吉野地域づくり協議会 (吉澤区・芋野区・堤区)	ステップ2 (2年目)	吉野小跡地利用の検討 防災資材一覧表制作
いやさか溝谷地域づくり協議会 (溝谷区・外村区・等楽寺区)	ステップ1	協議会設立 移住者交流会開催 移住促進計画特区申請準備
黒部校区 (船木区・黒部区・小田区・国久区・井辺区)	ステップ0	準備会設立準備
いやさか鳥取校区地域づくり協議会 (鳥取区・木橋区・和田野区)	ステップ2 (1年目)	合同避難訓練、ソフトボール大会の開催
野間連合区 (中山区・中津区・田中区・野中区・吉野区 霞区・須川区・来見谷区・味土野区)	ステップ3	スポーツ祭り、野間の保健室同時開催